

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第5号
令和4年 5月 2日
文責：校長 大江律子

「SNS」の取り扱いについて学びました！

27日(水)、人権擁護委員の沼田さんと元村さんをお招きして、「SNSの正しい使い方」について考えました。SNSは、日常生活では欠かせない存在になっています。子供たちもインターネットやラインなど、様々な活用をしています。今回は、「SNSの危険性」についてDVDや講話で分かりやすく伝えていただきました。

子供たちは、ラインのやりとりの場面や写真をインターネットにのせようと誘われたときなど、どうするかなど具体的な場面での対応について考えていました。子供たちは、便利になったからこそ、危険も伴うことを学ぶことができました。

子供たちが、正しい知識をもち、インターネットなどを活用していくことはとても大切なことだと考えています。今回は、5年生で実施しましたが、これから他の学年でも、お話をさせていただく予定です。

沼田さん、元村さん、本当にありがとうございました。



子供たちの感想から

- 私は、SNSはあぶないこともあるということです。例えば写真をSNSに挙げたら、住所が分かることもあり、悪いことに使われることもあるので「すごくこわいなあ」と思いました。「写真をアップしていい？」と聞かれたら「だめだよ」と言えるようになります。(略)
- ラインの会話では、自分の思っていることが相手に上手く伝わらないこともあることが分かりました。くわしく伝えていきたいです。(略)
- 課金の話を聞いて、課金がそんなにおそろしいことだとは思いませんでした。話を聞いてよかったです。(略)
- 家でルールを話し合いたいです。(略)

交通教室～3年生自転車の乗り方～

28日(木)、くらし安全推進室永井室長、北野さん、ドラパト隊北川会長、市下さんに来ていただき、3年生の自転車教室をしました。

これは、コロナ禍の中交通教室が実施できないこと、3年生が自転車の乗る範囲が校区内と広がることをうけて、実施した物です。自転車教室では、自分の体にあった自転車の選び方、ブレーキのかけ方、横断歩道や曲がり角での自転車の乗り方など練習しました。子供たちは、話を聞きながら練習をしました。自転車の乗る範囲は広がります。ご家庭で、再度自転車の乗り方についてご指導ください。家の人合格をもらってから乗るように話をしております。

永井室長、北野さん、北川会長、市下さん、暑い中ご指導ありがとうございました。



連休中の健康管理

今日と6日学校ですが、その間にまたお休みが続きます。休み中は生活のリズムが乱れやすくなります。また、新学期始まってほっとした疲れも出やすい時期になっています。

連休中の体調管理、よろしくお願ひします。学校に行く前の日は特に、早く寝て登校できるようにご家庭でもご協力願ひます。

また、学校では、感染対策は再度強化しております。各学年で感染対策について確認しました。

休み中、行動範囲も広くなったり日頃会わない人とあったりすることもあると思います。朝からの検温、体調の確認、ロイロノートへの入力など、よろしくお願ひします。